

Sortir

Du foot, comme si vous étiez dans les gradins !



Le 12e Gaïndés (Lion en Wolof), venant du Sénégal, a investi la place de l'indépendance pour soutenir, jeudi dernier, son équipe.



"Aux retrouvailles des amis" à Nzeng-Ayong même dispositif.

L.R.A.
Libreville/Gabon

Une ambiance de folie, des débats d'experts, du bruit tonitruant. Si vous voulez vibrer au rythme du football comme si vous étiez au stade, la capitale offre des sites, mieux des fans-zones, de communion pour que se rencontrent des footeux parlant le même langage. De la place de l'indépendance à la SNI-Owendo, ou encore au Boulevard-Triomphal, derrière la Maison Georges Rawiri et à l'échangeur de Nzeng-Ayong, allez-y passer un moment de convivialité en célébrant le sport-roi. Sensations garanties !

QUEL est votre programme du week-end ? Et si vous vous donniez rendez-vous dans les fans-zones aménagés dans la capitale, pour donner aux populations l'occasion de voir sur grand écran les matches de la Coupe d'Afrique des nations (CAN), surtout ceux se jouant hors de Libreville, avec la sensation d'être au stade ? Ce serait une bonne façon d'éviter la bagarre avec votre moitié pour avoir la télécommande et choisir entre les télénovelas et votre cher match de football.

Quoi de plus sensationnel qu'être entre amoureux du foot, disséquant les erreurs offensives et autres des joueurs, proposant des changements à l'entraîneur, même s'il ne vous entend pas ! Ce sera alors l'émotion et bien plus encore...!

Vous avez de nombreuses options, selon l'endroit où se trouve votre piaule. Si vous êtes du côté du Boulevard-Triomphal ? Rendez-vous derrière Gabon télévision. Une société de brasserie y a placé un écran géant double face. Que vous soyez du côté de l'entrée ou de la sortie, vous ne raterez aucune action de dribbles de vos joueurs préférés. Ici, CFA

Issogui pousse le son à fond. Ce qui garantit la bonne humeur. Les écrans sont mis en marche peu avant le début du 1er match, donc vers 16h. Mais il faut attendre que s'installe la pénombre pour pouvoir y voir quelque chose.

Ici aussi, la bière coule à flot. Une tombola vous permet de gagner des vuvuzelas, des tee-shirts, différents gadgets...comme pour en ajouter à la passion. Et s'il vous prend l'envie de déguster un poisson braisé relevé, Brigitte, une des vendeuses des lieux, n'attend que votre top pour vous servir.

Jusqu'à 23 heures passées, CFA Issogui ne se fatigue pas d'entretenir l'ambiance avec les derniers tubes qui font tabac. «Ici c'est animé, et il y a un bel engouement. Contrairement à la maison, on peut débattre avec des connaisseurs, échanger, donner son avis...», confirme Daniel, savourant sa bière bien glacée, en attendant que démarre le match suivant de la poule B de jeudi 19 janvier, Sénégal-Zimbabwe, remporté par les Lions de la Téranga.

LE 12e GAÏNDÉ* Vous êtes



Le village de Noël a cédé la place au village de la CAN face à la place de l'indépendance, au centre ville.

plutôt riverain du centre-ville ? La place de l'indépendance est toute indiquée pour vous. Mais,

jeudi dernier, il fallait faire vite. Le 12 Gaïndé (lion en Wolof), une association de supporters venus tout

droit du Sénégal pour rugir avec son onze national, avait investi les lieux avec tambours et balafons. «

Nous avons raté notre vol pour Franceville. Alors, nos compatriotes sur place nous ont renseignés sur l'existence de ce site et nous avons trouvé l'idée géniale de venir ici faire entendre notre amour pour nos Lions», confie Fatou, entre deux pas du "ventilateur". Inutile de se précipiter sur les chaises, il y a de la place pour tout le monde dans ce "Hors stade", où le foot est vraiment pour tous. Et, même des boissons ou une grillade pour "remplir" un creux insistant. Il vous suffit d'appeler Armelle, Christelle et Leti, de choisir entre poulet et saucisses de Toulouse assaisonnés d'un sourire convivial et le ventre est calmé...

À préciser que l'addition est réglée en ticket. Un plat de poulet grillé vaut deux billets qu'on se procure à la billetterie.

VIBRER À L'UNISSON* Vous habitez par contre Owendo et ses environs ? Un tour au carrefour SNI ne vous décevra pas. L'engouement du supporter, la folie et la magie du foot sont les ingrédients qui vous attendent pour une soirée mémorable.

Et pour ceux qui résident aux environs de l'échangeur de Nzeng-Ayong, "Les retrouvailles des amis" est le lieu indiqué pour partager ses émotions footballistiques. Ce jeudi nuit, l'affluence n'était pas au rendez-vous. Fabien et Benjamin, deux fans de foot, ont leur petite idée sur l'absence des "autres". « Ce n'est ni le Cameroun, ni le Gabon qui jouent. Hier (mercredi 18 janvier avec les matches Gabon-Burkina Faso et Cameroun-Guinée-Bissau, Ndlr) c'était plein à craquer ici. Il n'y avait même pas où s'asseoir », partagent les jeunes hommes.

Alors, ne cherchez plus quoi faire, ni où aller ce week-end. Ciblez une fanzone et, allez vibrer à l'unisson avec d'autres férus du foot, pour que la fête soit belle !



Cet écran double face, derrière Gabon Télévision, permet de regarder les matches dans une ambiance surveillée, comme si vous étiez au stade.